

# Migración masiva origina la demanda de vivienda

La demanda "natural" de vivienda, originada por el crecimiento vegetativo demográfico que es acelerado actualmente, se ve incrementado en las ciudades por las migraciones masivas de las zonas rurales. Estas son provocadas por la centralización de inversión pública, señaló el Ing. León Sol, en el Congreso de Planificación.

Lo anterior crea un desequilibrio regional que conduce al estancamiento crónico de las ciudades del interior del país, añadió el Ing. Sol. Todo eso es lo que corresponde en parte a los problemas de la demanda de vivienda, pero es necesario también señalar los problemas de la oferta, explicó.

En el campo de la oferta, hay muchos tratadistas que coinciden en señalar los altos costos de urbanización y especulación como las causas principales de que la oferta de tierras esté permanentemente sobrepasada de demanda. Es necesario entonces, agregó, ir aún más a fondo en tal problemática para poder visualizar las verdaderas causas de este fenómeno, ya que las antes señaladas no son más que efectos de éstas, afirmó.

Entre las causas de especulación está y es el "deseo" de algunas familias de ubicarse en vecindarios con algún "prestigio social" en lugar de hacerlo en una colonia nueva, cuyos vecinos aún no se conoce, aunque sí se puede deducir por el tipo de vivienda que se construye, afirma en el Congreso de Planificación, el Ing. Sol.

Otra causa es la "clandestinidad" con que operan los

Pasa a la página 32

## Operación limpieza de FA en S. Vicente

Un contingente no especificado de fuerzas combinadas de los cuerpos de seguridad, batallones especializados en lucha contra insurgencia y unidades militares de la zona, iniciaron ayer en la madrugada una importante operación de limpieza en las cercanías del lugar conocido como Cerros de San Pedro, en San Vicente, informó una fuente oficial.

Dijo el vocero de la Fuerza Armada, que dicha acción la ordenó el Alto Mando del Ejército, después de recibir graves denuncias de numerosos moradores

de las poblaciones de Santa Clara, San Esteban Catarina y San Lorenzo, principalmente, quienes se quejan de continuos asala-

Pasa a la página 44



DESCONOCIAN. Luz Evelyn Zuleta de González y José Remberto González, hermana y cuñado del Prof. Walter Roberto Zuleta Osorio, capturado por la Policía de Hacienda, dijeron que botaron propaganda extremista que Zuleta guardaba en una valija.

## Piden diputados mayor actividad

A parte de Transferencias de Presupuesto, el gobierno no ha presentado nada concreto ante la Constituyente, y esperamos que de ahí en adelante sí producirá material ejecutivo, señaló ayer el diputado de Acción Democrática Dr. Ricardo González Camacho.

Lo hizo ante la Comisión que elabora la nueva Constitución, al solidarizarse con otros diputados, sobre la necesidad de trabajar concretamente en la Carta Magna, "porque hasta la fecha solamente nos hemos concretado a escuchar opiniones, y ya es tiempo que empecemos a

darle forma a la redacción de tan importante documento", señaló el diputado también de AD, Dr. Luis Nelson Segovia.

La mayor parte de la actividad de las sesiones plenarias, son de la Comisión de Gracias y Excusas y de Hacienda, y considero que se podría resumir en una sola sesión, para darle mayor tiempo a la elaboración de la Constitución, añadió Segovia.

Insisto en que tenemos que ser puntuales en las sesiones de Comisión y Plenarias, apuntó por su parte el Dr. Rafael

Pasa a la página 32



EN LIBERTAD. De izquierda a derecha: revisador Héctor López Rivas y los motoristas: Maximiliano Castro Navas, Gabriel Argueta y Jorge Benjamín Rodríguez Dueñas, que trabajan en buses de la Ruta 23 y que

fueron capturados por la Policía de Hacienda en el local del Sindicato del Transporte. Fueron puestos en libertad ayer y quedaron en calidad de testigos.

Pasa a la página 32



CONSIGNADOS. Marta Imelda Dimas Grande y Alejandro Martínez, capturados por la Policía de Hacienda en el local del Sindicato del Transporte, serán consignados a los tribunales correspondientes por tenencia de propaganda subversiva.

De Santa Ana

## Otro comandante de patrulla, asesinado

(Santa Ana). El primer comandante de la patrulla del cantón Montegero, Solomón Figueroa, de 25 años, fue asesinado de doce lesiones causadas con arma de fuego. El cadáver — se informó ayer — fue localizado el sábado anterior en un predio inmediato a la tienda de la señora María Polanco, en el cantón San Miguel Ingenio, de la jurisdicción de Metapán.

Según versión de algunos

testigos, Salomón Figueroa andaba con varios amigos y llegaron a la tienda a ingerir bebidas. Después Figueroa empezó a discutir con uno de ellos, entablándose la balacera que ocasionó la muerte del patrullero.

Los testigos interrogados dijeron a las autoridades que no saben los nombres de los acompañantes del patrullero, pero que al

Pasa a la página 32

## Cuatro sindicalistas libres, 2 consignados

De las seis personas que capturó la Policía de Hacienda en el local del Sindicato del Transporte, cuatro fueron liberadas y dos consignadas a los tribunales competentes, se informó ayer en esa institución.

Los puestos en libertad, que dijeron trabajar en buses de la Ruta 23, son los motoristas: Maximiliano Castro Navas, Gabriel Argueta y Jorge Benjamín Rodríguez Dueñas, más el revisador de la misma ruta: Héctor López Rivas,

contra quienes no existen acusaciones formales y que según comunicado de la P.H., quedan en calidad de testigos mientras prosiguen las diligencias correspondientes para establecer si dirigentes de esa agrupación sindical tienen nexos con las organizaciones subversivas.

Los remitidos al tribunal, son: Marta Imelda Dimas Grande y Alejandro Martínez. El boletín respectivo, dice así:

Pasa a la página 32

## PH informa cómo halló la propaganda de Zuleta

Tenían que velar por su propia seguridad y que por eso fue que decidieron ir a botar a un basurero la propaganda subversiva que mantenía en su cuarto el Prof. Walter Roberto Zuleta Osorio, declararon ayer en la Policía de Hacienda, la hermana y cuñado del citado mentor.

Al respecto, la PH distribuyó ayer el siguiente comunicado:

"La Dirección General de la Policía de Hacienda, con el deseo de mantener informada a la ciudadanía sobre las investigaciones que se llevan a cabo con re-

lación a los veintiséis capturados el sábado 14 de los corrientes en la Escuela República Federal de Alemania, manifiesta que ayer fue incautado parte de material subversiva que había sido abandonado en un predio baldío o zacatal, situado en la colonia Jardines de La Libertad, por el señor José Remberto González y su esposa Luz Evelyn Zuleta de González, esta última hermana del Prof. Walter Roberto Zuleta, quien se encuentra entre los veintiséis capturados por este cuerpo.

Pasa a la página 33